

# 三豊市 瀬戸内海の島にドローンで食料品配達サービス開始

08月30日 18時24分



三豊市の瀬戸内海にある島にドローンで定期的に食料品などを運ぶベンチャー企業のサービスが、30日から始まりました。

このサービスは、高松市のベンチャー企業がドローンを使って、三豊市の須田港から沖合およそ4キロの瀬戸内海にある粟島に定期的

に食料品などを運ぶもので30日、初めての便が運航されました。

ドローンは機体につりさげた箱の中に島に住む人が注文したお菓子など入れて港を出発し、7分余りで島の桟橋に到着しました。

荷物を受け取った89歳の男性は「待ちに待ったものが来た感じで忍者のようにドローンと飛んで来るので夢みたくです。離島に住む私たちにとって本当に大助かりで、安心して生活できる」と話していました。

また40代の夫婦は「空を飛んでくるので不思議だし新鮮でおもしろい」とか、「インターネットでの注文ができない島の高齢者や、出歩くのが不自由な人のために今後、整備を進めて欲しい」と話していました。

ドローンで運ぶ荷物は、当面、提携するコンビニエンスストアで購入できる食料品など、1回につき重さ1キロまでですが今後、弁当や冷蔵品などまで扱う品物や運べる重さを増やす予定だということです。

ベンチャー企業の小野正人社長は「これが第一歩だと思っているので、安全運航で定期航路を維持していきたい」と話していました。

シェアする ?

## 香川のニュース

東かがわ市 「特定空き家」取り壊す略式代執行手続き移行へ 8月31日 7時55分 **NEW**

大相撲秋場所 郷土出身力士の番付発表 8月30日 19時05分

三豊市 瀬戸内海の島にドローンで食料品配達サービス開始 8月30日 18時24分 **動画**

高松〜ソウル・上海 国際線 10月30日まで運休延長 8月30日 18時27分

### 全国のニュース



アフガニスタンから米軍撤退完了 「最も長い戦争」に終止符 7時31分



行方不明の都内女子高校生 遺体発見 群馬県の20代夫婦 逮捕へ 7時38分



新たな変異ある「デルタ株」検出 感染力への影響分からず 6時20分



政府 臨時国会の召集見送る方向 自民総裁選前の解散厳しい状況 4時09分



【随時更新】アフガニスタン 混乱の中の国外退避の行方 7時35分



きょうの競技 東京パラリンピック 【日程】大会8日目 31日の競技予定 4時13分



東京パラリンピック 大会7日目30日の結果や動き 0時09分

▶ 全国のニュースを見る